
Procès-verbal
	

Réunion	du	Conseil	exécutif	de	l'ASSÉ
Le	10	juillet	2007	chez	nom	retiré-nom	retiré

	
	
Présences	:
	
nom	retiré-nom	retiré	nom	retiré	nom	retiré	nom	retiré	nom	retiré	nom	retiré
nom	retiré	nom	retiré-nom	retiré	nom	retiré-nom	retiré	nom	retiré	nom	retiré	nom	retiré,	permanente
	
	
0.0	Ouverture	à	18h40
Proposée	par	nom	retiré
Appuyée	par	nom	retiré
Adoptée	à	l'unanimité
	
1.0	Procédures
	
1.1	Praesidium	
	
1.1.1	nom	retirénom	retiré	à	l'animation	et	au	secrétariat.
Proposée	par	nom	retiré
Appuyée	par	nom	retiré
Adoptée	à	l'unanimité
	
1.2	Lecture	et	adoption	de	l'ordre	du	jour	
	
1.2.1	L'adoption	de	l'ordre	du	jour	suivant	:

0.0	Ouverture
1.0	Procédures
1.1	Praesidium
1.2	Lecture	et	adoption	de	l'ordre	du	jour
1.3	Lecture	et	adoption	du	procès-verbal
2.0	Affaires	courantes
3.0	Finances	et	bureau
4.0	Suivi	contrat	de	recherches
5.0	Retour	sur	la	rencontre	du	8	juillet
6.0	Congrès
7.0	Plan	d'action
8.0	Matériel	d'information
9.0	Conseil	de	Coordination
10.0	Permanence
11.0	Prochaines	réunions
12.0	Varia
13.0	Levée
Proposée	par	nom	retiré
Appuyée	par	nom	retiré
Adoptée	à	l'unanimité

	
1.3	Lecture	et	adoption	du	procès-verbal	
	



1.3.1	L'adoption	du	procès-verbal	du	3	juillet	2007.
Proposée	par	nom	retiré
Appuyée	par	nom	retiré
Adoptée	à	l'unanimité
	
2.0	Affaires	courantes
	
3.0	Finances	et	bureau
	
3.1	Considérant	les	finances	précaires	de	l'ASSÉ;
Considérant	notre	production	actuelle	en	matière	d'imprimeries	et	de	photocopies;
Considérant	la	sécurité	qu'un	contrat	nous	apporterait	de	ce	côté;
Le	Conseil	 exécutif	 propose	 au	Conseil	 de	Coordination	que	 l'ASSÉ	conclue	un	 contrat	 de	 location	 et
d'entretien	 d'un	 photocopieur	 multifonction	 pour	 5	 1/2	 ans.	 Que	 les	 options	 privilégiées	 soient,	 dans
l'ordre,	selon	nos	informations	:	
1.	Solution	de	base	:	iR2020i	:	401,96	$	/	trimestre,	soit	1	607,84	$	/	année.
ou
2.	Solution	autonomie	:	iR3035	:	858,96	$	/	trimestre,	soit	3	435,84	$	/	année.
Que	l'option	d'acheter	ledit	photocopieur	soit	envisagée	le	plus	tôt	possible.
Proposée	par	nom	retiré
Appuyée	par	nom	retiré
Vote	:
Pour	:	4	Contre	:	0	Abstention	:	1
Adoptée	à	la	majorité
	
4.0	Suivi	contrat	de	recherches
	
5.0	Retour	sur	la	rencontre	du	8	juillet
	
5.1	Que	nom	retiré-nom	retirénom	retiré	soit	mandaté	de	rédigé	un	résumé	de	la	rencontre	du	8	juillet	sur
le	point	«	coalition	».
Proposée	par	nom	retiré
Appuyée	par	nom	retiré
	
5.1.1	Que	nom	retiré-nom	retirénom	retiré	résume	les	ateliers	afin	de	les	intégrer	au	résumé.
Proposé	par	nom	retiré-nom	retirénom	retiré	
Appuyé	par	nom	retirénom	retiré
Adopté	à	l'unanimité
	
Sur	la	proposition	principale	5.1	telle	qu'amendée	:	Adoptée	à	l'unanimité.
	
6.0	Congrès
	
6.1	Que	nom	retirénom	retiré	soit	mandatée	de	mettre	à	jour	le	document	de	préparation	du	praesidium	et
du	 gardien	 et	 de	 la	 gardienne	 du	 senti	 afin	 de	 leur	 accorder	 un	 rôle	 plus	 proactif,	 notamment	 de	 leur
permettre	de	couper	la	parole	poliment	afin	de	soulever	des	manques	de	clarté	au	niveau	des	procédures,
de	l'imprécision	ou	des	sous-entendus	évidents	dans	les	interventions.
Proposée	par	nom	retiré
Appuyée	par	nom	retiré
Adoptée	à	l'unanimité
	
6.2	Que	 la	 convocation	 pour	 le	 Congrès	 de	 septembre,	 avec	 l'appel	 de	 textes	 sur	 la	 démocratie,	 soit
envoyée	jeudi	à	la	première	heure	avec	les	informations	pertinentes	(logistiques	et	documents	pertinents	à
lire	en	vue	de	la	préparation	des	délégations).



Proposée	par	nom	retiré
Appuyée	par	nom	retiré
Adoptée	à	l'unanimité
	
6.3	Que	nom	retirénom	retiré	 soit	mandaté	 de	 trouver	 et	 contacter	 des	 personnes	 pour	 l'animation,	 le
gardien	et/ou	la	gardienne	du	senti	et	pour	la	prise	des	tours	de	paroles	pour	le	Congrès	de	septembre.
Proposée	par	nom	retiré
Appuyée	par	nom	retiré
Adoptée	à	l'unanimité
	
7.0	Plan	d'action
	
7.1	Que	l'on	participe	aux	panels	FSQ	suivants	:	Collectif	d'analyse	politique,	Alternatives	et	table	des
mouvements	étudiant	et	syndical.
Proposée	par	nom	retiré
Appuyée	par	nom	retiré
Adoptée	à	l'unanimité
	
7.2	Que	nom	retiré-nom	retirénom	retiré	contacte	nom	retiré	nom	retiré	pour	connaître	son	intérêt	à	faire
une	présentation	commune	lors	de	l'assemblée	publique	sur	 la	grève	étudiante	de	la	NEFAC	le	30	août
prochain	et	confirme	les	démarches	auprès	de	nom	retiré	nom	retiré.
Proposée	par	nom	retiré
Appuyée	par	nom	retiré
Adoptée	à	l'unanimité
	
8.0	Matériel	d'information
	
8.1	Que	nom	retirénom	retiré	se	charge	du	premier	jet	de	l'éditorial	pour	l'Ultimatum	et	nom	retiré-nom
retirénom	retiré	de	celui	pour	la	Revue	Ultimatum.	
Proposée	par	nom	retiré
Appuyée	par	nom	retiré
Adoptée	à	l'unanimité
	
9.0	Conseil	de	Coordination
	
9.1	Que	Richard	Miron	se	penche	sur	la	question	de	l’Aide	financière	aux	études	dans	le	cadre	de	son
contrat	 de	 recherches.	 Plus	 particulièrement,	 qu’il	 se	 penche	 sur	 la	 proposition	 de	 loi-cadre	 des
fédérations	étudiantes,	 sur	 l’évolution	de	 l’AFE	depuis	 la	 réforme	de	2004	et	 ses	effets	et	enfin	 sur	 la
question	des	plafonds	de	prêts.
Proposée	par	nom	retiré
Appuyée	par	nom	retiré
Adoptée	à	l'unanimité
	
9.2	Que	l'on	propose	au	CoCo	:	Qu'une	plénière	de	15	minutes	soit	tenue	sur	:
Considérant	les	incertitudes	quant	au	maintien	de	la	location	des	locaux	de	l'ASSÉ	au	Centre	NDA;
Considérant	les	difficultés	évidentes	qui	seront	rencontrées	pour	trouver	un	nouveau	local	d'ici	la	rentrée
ou	d'ici	le	31	décembre	2007;
Considérant	 qu'un	 déménagement,	 précipité	 ou	 non,	 entrainerait	 inévitablement	 des	 conséquences	 pour
l'ASSÉ,	qu'elles	soient	d'ordre	organisationnelles	ou	financières;
Considérant	le	peu	de	démarches	qui	a	été	faite	jusqu'à	présent	pour	trouver	un	nouveau	local;
Considérant	 que	 le	 processus	 de	 négociation	 pour	 conserver	 les	 locaux	 de	 l'ASSÉ	 n'est	 pas	 encore
entamé	et	qu'il	est	actuellement	impossible	d'en	connaître	la	teneur	et	les	délais;
Que	 le	 Conseil	 de	 Coordination	 prenne	 position	 sur	 les	 locaux	 de	 l'ASSÉ	 afin	 que	 les	 démarches
conséquentes	soient	entreprises	dès	maintenant.



Que	le	Conseil	de	Coordination	fixe	une	date	limite,	le	cas	échéant,	pour	le	déménagement.
Proposée	par	nom	retiré
Appuyée	par	nom	retiré
Adoptée	à	l'unanimité
	
10.0	Permanence
	
10.1	Que	les	priorités	des	tâches	de	la	permanence	soient	:
-	Procès-verbal	de	la	présente	réunion,	tâches	et	calendrier	par	personne.
-	PV	et	résumé	des	mandats	CoCo	11	juillet.
-	Prévisions	budgétaires	2007-2008	:	avoir	travaillé	sur	des	scénarios	en	vue	de	la	prochaine	réunion	et
les	avoir	diffusés,	dans	la	mesure	du	possible,	avant	le	13	juillet.
-	Vacances	:	Poursuivre	les	démarches	pour	trouver	des	gens,	mini-formation	«	remplacements	»	avec	les
gens	qui	ont	confirmé	des	dates	et	terminer	document	«	pendant	mes	vacances	»	(s'il	y	a	lieu).
Proposée	par	nom	retiré
Appuyée	par	nom	retiré
Adoptée	à	l'unanimité
	
11.0	Prochaines	réunions
	
11.1	Que	la	prochaine	réunion	régulière	soit	lundi	le	16	juillet	à	17h30	chez	nom	retiré-nom	retiré.
Proposée	par	nom	retiré
Appuyée	par	nom	retiré
Adoptée	à	l'unanimité
	
12.0	Varia
	
13.0	Levée	à	0h22
Proposée	par	nom	retiré
Appuyée	par	nom	retiré
Adoptée	à	l'unanimité


